

YBS見学

8日(木)に、5年生はYBSに見学に行きました。山梨日日新聞社に続き、山梨放送のテレビスタジオとラジオスタジオを見学しました。

ラジオスタジオでは小松アナに生放送中に声をかけていただき、みんなで「は〜い!」と元気よく答え、オンエアされました。

11日には、新聞に本社見学で写真が掲載されました。本物を見て感動し、現場の張り詰めた空気を感じることができたようです。



期の第1回の頃は、計画も進行もうまくいかずに、無駄な時間が多かったのですが、今ではリーダーらしく、下学年にも配慮しながらスムーズに進めています。

この日は、来年度参加する3年生が、各クラブを見学しました。きっと、来年度はこんなクラブ活動をしたいなど、夢をふくらめたことと思います。

チャレンジタイム

地域学校協働本部の学校教育活動部会の活動として、「チャレンジタイム」が行われています。教員OBの地域協力者の方に、放課後に学習サポートをしていただく活動です。3学期は2回とも4名の教員OBの方にご参加いただき、ご指導いただきました。3学期はあと数回計画されています。勉強がわかり、自信をつけているようです。



授業参観・PTA

15日(木)~22日(木)まで、学年毎に授業参観と学年PTAがあります。授業参観では、一年間の学習のまとめや、保護者にご協力をお願いする交通安全教室などが行われます。

学年PTAでは、この一年間を振り返ったり、次年度の役員を決めたりします。お忙しいとは思いますが、保護者の皆様にはご出席をお願いします。



教員の読み聞かせ

1・2学期は、読書ボランティアの方に読み聞かせをしていただきました。3学期は、インフルエンザが流行することもあり、読書ボランティアは行っていません。

そこで、3学期は教員が朝の活動で読み聞かせを行っています。担任の先生ではなく、他学年の先生の読み聞かせには、いつも以上に集中して聞き入っています。児童の様子から、これも良い取組だと思っています。



クラブ活動

今年度最後のクラブ活動が、14日(水)に行われました。6年生のクラブ長さんを中心に4・5年生と一緒に活動してきました。1学